

Topics

北日本チアリーディング 絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブ さん

フェスティバル優勝



平成 27 年 12 月 9 日、応接室において絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブが出場した大会の優勝報告が行われました。

同クラブは11月24日札幌市で開催された第13回北日本チアリーディングフェスティバルに3チームで出場し、自由演技競技の小学4年生以上中学3年生以下部門で2位、小学3年生以下部門で優勝、グループスタンツ演技競技ディビジョン Jr で2位に輝き、優勝した小学3年生以下のチームは2月19日に東京都で行われる第14回子ども大会に出場する予定です。

これからも良い結果が出せるよう頑張りたいと抱負を話してくれました。



平成 27 年 12 月 7 日、剣淵高校会議室において、町長と剣淵高校生の意見交換会が行われました。じんじん上映会終了後、早坂町長と剣友会執行部で行われた意見交換会は、剣淵町の魅力について再認識し、剣淵町の今後や特産品など地域おこしの取り組みについて意見が交わされました。



平成 27 年 12 月 8 日、町長室において感謝状の伝達が行われました。

旭町の大河内隆さんが選挙管理委員長の退任に伴い、総務大臣から感謝状の贈呈があったものです。



平成 27 年 12 月 25 日、町長室において農商工業新規就業奨励金が町長から手渡されました。新たに就業されたのは(有)剣淵モータースにお勤めの緑町西尾雄太さんです。

今月のお客様



平成 27 年 12 月 25 日、北海道日本ハムファイターズ広報担当東さんが来庁されました。

2016 年剣淵町応援大使に決定された中田翔選手、石川慎吾選手のサインが入ったユニフォームや等身大パネルを手渡されました。役場庁舎 1 階玄関に設置してありますのでご覧ください。